Autisme, café et météo

Message des parents aux professionnels le 28/07/2023 Après le report de la célébration des 10 ans du FAM de la Ferme des Roches

Des prévisions météorologiques très défavorables ont entraîné un report de la célébration des 10 ans de la Ferme des Roches. On ne maîtrise pas tout. Pas davantage la météo que l'autisme. Et si on n'a pas la sagesse de s'adapter à la réalité on prend le risque d'avoir à affronter des tempêtes. Ou pas. La météo n'est pas une science exacte. Tout comme l'autisme.

En 10 ans, les professionnels comme les parents ont eu maintes occasions de faire ces constatations élémentaires. Il est bien loin le temps où on rêvait encore au grand miracle de la guérison grâce à La méthode miracle. Mais il nous reste ces petits miracles de la vie quotidienne, des réactions positives inattendues, des progrès inespérés, des mots, des regards, des sourires, des fous rires, qui sont le sel de la vie.

Par votre attitude bienveillante, votre écoute, votre patience, vous permettez à nos enfants de prendre parfois le risque de la relation à l'autre. Vous permettez aussi aux familles de vous confier leurs enfants vulnérables sans trop d'appréhension.

A notre niveau de parents des résidents permanents ou temporaires nous tenions à vous témoigner notre reconnaissance. A l'occasion des 10 ans de la Ferme des Roches, les familles ont ainsi répondu à l'appel des parents du CVS et nous avons collecté 1645 €. Nous sommes heureux de pouvoir vous offrir aujourd'hui une machine à café haut de gamme ainsi qu'un petit stock de café, de thé et de gâteaux.



Nous connaissons tous l'importance des pauses café dans n'importe quelle entreprise. C'est un moment de détente indispensable pour laisser de côté un instant le stress du travail et pouvoir reprendre avec une énergie renouvelée. Nous ne prétendons pas que la quantité d'énergie dépende de la qualité du café, encore que...

Bonnes dégustations, et encore merci.

Patrick Sadoun